

PlantaDoce.

ADN

Salvador Torres, ex Proclinic, ficha por Medicare System como director general

El que fue consejero delegado de la compañía española especializada en equipamiento, implantes y ortodoncia se convierte en el máximo responsable de la empresa catalana, con sede en Mataró.

A. E.
8 jul 2022 - 04:58



Salvador Torres ya tiene nuevo proyecto. El exconsejero delegado de Proclinic ha sido nombrado nuevo director general de la compañía catalana fabricante de productos textiles para el sector sanitario Medicare System, según confirman fuentes de la empresa con sede en Mataró a PlantaDoce.

Proclinic, compañía fundada por la familia Raneda de la Hoz en 1983, tiene su sede en Zaragoza, donde cuenta con un centro logístico, y distintas delegaciones comerciales a lo largo del territorio, como en Barcelona y Madrid.

La compañía cuenta con **más de 55.000 referencias** en su catálogo, compuesto por consumibles para clínicas y laboratorios, equipamientos, implantes y ortodoncia.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/salvador-torres-ex-proclinic-ficha-por-medicare-system-como-director-general>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Proclinic cerró el ejercicio 2020 con una facturación de 130 millones de euros, frente a los ingresos de 125 millones de euros de 2019, y un resultado bruto de explotación (ebitda) de 14 millones de euros.

El año pasado, Proclinic pasó a tener un nuevo propietario: el fondo español Miura Private Equity, que se hizo con la mayoría del capital. **El fondo de *private equity* adquirió el 85% del distribuidor odontológico** de origen catalán, con una valoración que rondó los cien millones de euros.

Salvador Torres deja Proclinic tras ser adquirida por Miura Private Equity

Salvador Torres es licenciado en Filología Hispánica por la Universitat de Barcelona (UB) y cuenta con un MBA por la Escuela de Alta Dirección y Administración (Eada). Antes de incorporarse a Medicare System y de ejercer como primera espada de Proclinic, el ejecutivo fue consultor en Mercuri Urval, director de mercado en Hay Selección y profesor en Euncet Business School.

En octubre del año pasado, Torres abandonó Proclinic y en su puesto se sentó Manuel Alfonso Fernández, antiguo director general de Lyreco Iberia, empresa distribuidora de soluciones para el entorno laboral. Previamente a su incorporación a Lyreco, lideró la unidad de comercio electrónico de la multinacional Avon y la transformación de su modelo de negocio hacia el mundo digital.

Con anterioridad, Fernández dirigió las filiales de esta compañía en diversos países de Latinoamérica y desempeñó diversos cargos de responsabilidad en países de América Central, Bangkok y Singapur dentro del grupo Unilever.

Medicare System es una empresa que inició su actividad en 1994 como compañía fabricante de productos para la salud, con tecnología y *know how* propios. Desde su creación, Medicare System ha desarrollado productos destinados a los sectores hospitalario, geriátrico, ortopédico, farmacia, tiendas de ayudas técnicas y cuidados en el hogar de personas dependientes. Sus productos abarcan desde **órtesis, vendas tubulares, de contención y posicionamiento**, hasta camas o fundas tubulares para transferencias.